

# Dialogue avec ta commune

Votre commune souhaite renforcer le dialogue entre la population et les élu-e-s et cherche une idée d'action simple et clé en main ?  
Le Campus pour la démocratie vous invite à organiser un speed-meeting à l'occasion de la Journée internationale de la démocratie du 15 septembre.



**DEMOCRACY  
DAY 15.09**

## Qu'est-ce qu'un speedmeeting communal ?

- Une succession de courts échanges entre des élu-e-s et la population autour de sujets en lien avec la politique communale et la démocratie locale.
- Ces discussions menées sur un mode informel se déroulent dans l'espace public, dans une zone de passages.
- Tous les thèmes peuvent être abordés : participation citoyenne, éclairage public consommation d'énergie, promotion du tourisme, et bien d'autres encore.

## En quoi cette action favorise-t-elle la démocratie ?

- Possibilité d'expression pour la population indépendamment du droit de vote
- Opportunité pour les élu-e-s d'entrer en contact avec les tranches de la population moins représentées en politique
- La politique gagne en accessibilité, de nouvelles vocations ont plus de chance d'émerger

**Soigner le dialogue,  
renforcer la démocratie**

Vous trouverez ici la marche à suivre pour la mise en œuvre de cette action :



Nous offrons des entretiens de conseil à toute commune intéressée, contactez-nous au [info@campusdemocratie.ch](mailto:info@campusdemocratie.ch)



**Campus Démocratie**  
Fondation Dialogue



Schweizerischer Gemeindeverband  
Association des Communes Suisses  
Associazione dei Comuni Svizzeri  
Associazione de las Vischanzas Svizras

Schweizerischer Städteverband  
Union des villes suisses



Cette idée d'action a été réalisée en collaboration avec l'Association des Communes Suisses (ACS) et l'Union des Villes Suisses (UVS)